

> Toutes les communes > Landivisiau

Landi Photo. Pose vivifiante à Meneham

Publié le 01 mars 2018

VOIR LES COMMENTAIRES



Les membres du club photo ont pris la pose à Meneham par un beau soleil d'hiver.

Le dimanche 25 février, dans le cadre de leur sortie mensuelle, les membres du club photo ont pris la direction de la Côte-des-Légendes, pour immortaliser l'incontournable site de Meneham, à Kerlouan.

Exercice de pose longue dans la froidure

Le village, autrefois occupé, tour à tour, par des militaires, des douaniers et des paysans-goémoniers, est aujourd'hui un beau terrain de jeu pour les photographes. Malgré la fraîcheur hivernale, les chaumières, le corps de garde et la mer, en toile de fond, ont été source d'inspiration pour les photographes qui ont pu perfectionner leur apprentissage de la pose longue. D'autres se sont également intéressés à l'architecture typique du village. C'est aussi cela le challenge, de se surpasser pour parvenir à réaliser des clichés intéressants et originaux, quelles que soient les circonstances. Depuis septembre, les progrès sont constants : exigeants dans leur démarche, le regard des membres s'affûte et leur créativité se développe. Après cette balade vivifiante, le repas servi à l'auberge attenante au site, a réchauffé les doigts et les pieds engourdis. La reprise se fera le vendredi 9 mars, avec un atelier consacré à la photo de studio. Tout au long de l'année, le club essaie de varier les thèmes abordés, afin que chacun puisse mieux appréhender l'univers de la photographie, et perfectionner sa technique.